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Nuestra intención y trabajo 
es el de fomentar 

— Cuando se ve este ambíenie en 
torno al balonmano en nuestra 
Villa como el de hoy, c qué sien-
te el responsable del mismo? 

— Una gran e m o c i ó n al c o m p r o -
bar la gran respuesta de nuestra 
a f i c ión con nuest ro depo r te y 
nuestros chavales. 

— dCon qué medios económicos 
se cuenta para llevar a cabo esta 

'empresa? 

— A nivel de escuela depor t í va 
debemos agradecer a nuestro 
m u n i c i p i o su co labo rac ión , pues-
to que es qu ien ío subvenc iona, 
Y a pa r t i r de íos juveni les es 

cuando emp ienzan los p rob lemas 
C o n t a m o s con una can t i dad pe-
quena de socios, los anunc ios del 
f '> l idepor t ivo, y loter ias que ha-
cemoa. Esta t e m p o r a d a se està 
hac iendo uriü '^ampana de capta-
c i ó n de socios, así c o m o estamos 

i n ten tando buscar la co labora-
c ión de d is t in tas empresas ubica-
das en nuestra p o b l a c i ó n , espe-
rando de esta f o r m a llegar a cu-
br i r el presupuesto. 

->Podría explicar a todos los mu-
chachos la forma de llegar a for-
mar parte de esta Escuela Depor-
tíva y del Club que usted presí-
de. 

— Noso t ros la tenemos in ic iada 
desde los co legios de nuestra vi-
l·la, en los q u e t o d o s aquel los q u e 
s ienten interès po r este depo r te 
son inv i tados a pasar a la Escuela 
Depor t i va y desde estos in ic ios 
es cuando nuestros técn icos co-
m ienzan la selección de aquel los 
que presentan unas cond ic iones 
para la p ràc t i ca de este depo r te . 
N o obs tan te t o d o el que qu iera 
benef ic iarse de esta Escuela só lo 
t iene que d i r ig i rse al C l u b y se le 
a d m i t i r à . 

José A. Martínez presidente de! Club Balonmano Canovelles 

—El màximo responsable de la 
Escuela Sr. Rueda habló de la 
formaclón de los chavales para 
su futura vida como principal 
objetivo de la Escuela, ^qué tie-
ne que decir el Presidente?. 

I n ten tamos encauzar a nuestros 
chicos en la d e p o r t i v i d a d y hon-
radez que creo son dos piezas 
fundamenta les para su f u t u r o . 
T a m b i é n cons ideramos c o m o 
gran labor social el acoger a t o -
dos estos ch icos que n o r m a l m e n -

te al f ina l i za r el pe r i odo escolar 
no encuen t ran t raba jo y estan 
vagando p o r las cal les, con el 
cons igu ien te pe l ig ro de caer en 
las tentac iones que ex is ten hoy 
d i a . 

Sr. Presidente, esperamos que el 
desvelo que esta poníendo usted 
y su junta directiva tengan sus 
frutos, y la ayuda que una inicia-
tiva de esta clase se merece por 
parte de toda la población. 

Pablo Sànchez 
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